



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PROYECTO  
**Puente**

13/07/2023

LEGISLATIVO



## Oposición no se da cuenta que México no odia a AMLO, odia al PRIAN; sería suicidio ir con ellos, afirma Álvarez Máynez

La oposición no se da cuenta de que México no odia al presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que la ciudadanía a quien en realidad odia es al PRIAN, por lo que sería un suicidio político ir con ellos en 2024, afirmó el diputado emecista Jorge Álvarez Máynez. En entrevista para Proyecto Puento, el legislador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) indicó el bloque opositor a Morena “le encanta estar discutiendo” con López Obrador, en lugar de atender los problemas que aquejan al país.

<https://proyectopuente.com.mx/2023/07/12/oposicion-no-se-da-cuenta-que-mexico-no-odia-a-amlo-odia-al-prian-seria-suicidio-ir-con-ellos-afirma-alfarez-maynez/>